

**Communiqué de Presse
Exposition Mental Désordre**

La Fondation Philippe et Maria Halphen et Meeting For Minds soutiennent l'ICM et l'exposition Mental Désordre organisée par Universcience qui se déroulera à la Cité des sciences et de l'Industrie à Paris du 5 avril 2016 au 6 novembre 2016.

Après Helsinki et Lisbonne, l'exposition européenne sur la santé mentale, connue sous le nom de Goes Crazy, est produite à Paris, à la Cité des sciences et de l'Industrie. Pour la première fois en France, une exposition nationale a pour vocation de sensibiliser et d'éduquer le grand public afin de :

- dissiper les préjugés associés aux dysfonctionnements de la santé mentale,
- apporter des connaissances sur les différents troubles mentaux,
- encourager les visiteurs à prendre soin de leur propre santé mentale.

Dans le but de valoriser l'événement et d'affirmer son soutien aux jeunes chercheurs impliqués dans le secteur de la santé mentale, la Fondation Philippe et Maria Halphen et Meeting For Minds ont décidé de conclure un partenariat original en France aux côtés de l'établissement public du Palais de la Découverte de la Cité des Sciences et de l'Industrie Universcience et l'Institut du Cerveau de la Moelle Epiniere (ICM).

En apportant son soutien à Universcience et à l'ICM, La Fondation Philippe et Maria Halphen et Meeting For Minds ont permis le développement de l'application Smartphone Crazy'App par une équipe de jeunes chercheurs de l'Institut. Pendant toute la durée de l'événement, l'application propose aux visiteurs de l'exposition de participer à une enquête originale fondée sur l'analyse de vidéos et interviews. Les données qui seront récoltées auprès des utilisateurs via l'application et le site web relié, contribueront à mieux informer le public sur la maladie mentale mais aussi à améliorer la connaissance des chercheurs sur la perception par la population de la maladie mentale.

